



GEMEINDEAMT ELIXHAUSEN
Bezirk Salzburg-Umgebung



Flüchtlingsbetreuung in Elixhausen

Vielen Dank für Ihre Spendenfreudigkeit und Hilfsbereitschaft!

Dieser Dank richtet sich an die vielen Personen, die einen Beitrag geleistet haben und bisher 1.310,- Euro auf das Konto des Elixhausener Flüchtlingsbeirats gespendet haben sowie an die Organisationen und Vereine wie, die evangelische und katholische Pfarre, die Gemeinde Elixhausen, die Bibliothek, die ÖVP Frauen und dem Dorfklang, die insgesamt 2.617,89 Euro an Spenden gesammelt und auf das Flüchtlingskonto überwiesen haben.

Zusammen ergibt dies eine Gesamtspendensumme von 4.127,89 Euro, von denen die bisherigen Aufwendungen in der Höhe von 1.417,20 Euro bezahlt werden können. Die verbleibenden 2.710,69 Euro sind für Vorhaben im Jahr 2016 reserviert.

Für Sachspenden bedanken wir uns bei:

- ÖAMTC und Uniqua für Fahrradhelme
- Sparzentrale Salzburg Gutscheine im Wert von 400,- Euro
- EZA: Djembe und 2 Trommeln
- Gemeinde Elixhausen: Rädersammlung, Kekse für Weihnachtspackerl
- Katholische Pfarre: Saalbenutzung

Ein großer Dank gebührt allen Dienstleistern für:

- Sprachförderung
- Deutschkurs
- Unterstützung beim Einkauf und Amtsgängen
- Medizinische Versorgung bzw. Unterstützung

Herzlichen Dank für die große Hilfe!

Damit wird in Elixhausen vorbildlich an der Integration der Asylsuchenden gearbeitet. Dieser Einsatz bringt mit sich, dass es ein spannungsfreies Miteinander von Ortsansässigen und Heimatvertriebenen in unserem Ort gibt.

Flüchtlingsbeirat Elixhausen, im Dezember 2015